

Schützenhauptstadt Kaarst



KAARST. Ein prächtiges Bild bot sich den Besuchern des Bundesschützenfestes am Wochenende in Kaarst. Beim großen Sonntagsumzug marschierten rund 35.000 Schützen, darunter alleine circa 75 Musikgruppen, 1000 Standartenträger, 500 Fahنشwenker und rund 100 Reiter durch die festlich geschmückte Stadt. Die Sankt-Sebastianus Bruderschaft Kaarst hatte dieses Mega-Event organisiert, das erstmals

auch im WDR Fernsehen Live übertragen wurde. Über 40.000 Zuschauer sahen zum Teil bunte Kostüme, wie sie beim Schützenfest im Rhein Kreis eher selten üblich sind.

Besonderes Augenmerk, gerade der weiblichen Besucher, fanden die Kleider der rund 300 Königinnen, die ihre stolzen Könige auf der Straße begleiteten. Drei Tage lang war Kaarst fest in der Hand der Schützen. Ein Highlight war si-

cherlich auch die Festmesse am Sonntagmorgen. Rund 30.000 Gläubige feierten gemeinsam ein Open Air Gottesdienst im Stadtpark an der Pestalozzistraße mit Bundespräses Dr. Heiner Koch.

Claus Schiffer, Brudermeister der Sankt Sebastianer in Kaarst, brachte es auf den Punkt: „Das Bundesfest war ein voller Erfolg. Ich bin froh und stolz, dass alles so wunderbar geklappt hat!“

-ats